

UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS TABASCO



MATERIA: ENFERMERIA DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

TEMA: ENSAYO DE ESTRATEGIA NACIONAL DE PREVENCIÓN DE ADICCIONES

NOMBRE DEL MAESTRO: ENF. JESSICA DEL CARMEN JIMENEZ MENDEZ

NOMBRE DEL ALUMNO: JORGE PERALTA VÁZQUEZ

GRADO: 5 GRUPO: D

INTRODUCCIÓN

Este trabajo hablara sobre el consumo actual del consumo del las drogas legal o ilegal que es un problema peligroso ya que se abusan de estas sustancias, este problema se observa sobre todos en niño y jóvenes, independientemente de su religión o posición social.

Pero hoy en día existen diversas plataformas que ayudan a difundir la información y consecuencias del consumo de las drogas.

Estrategia nacional de prevención de adicciones

Esta estrategia es muy importante ya que en nuestro país 2.2 millones son consumidores de sustancias adictivas, el cual 230 mil son niño y adolescentes, entre los años 2002 y 2017 el consumo de droga ilegales entre menores va en aumento entre los estándares del consumo los menores de 12 a 17 años han consumido alguna droga, pero estos estándares van disminuyendo ahora el inicio del consumo de las drogas es de 10 años.

También entre los consumidores están las mujeres el cual entre los años 2002 y 2017 ha aumentado un 128. 5% y esto es mas frecuentes. El gobierno de México está realizando esta estrategia con enfoque en derechos humanos y protección a la salud, los participantes en la realización de esta estrategia son especialista, maestros padre y comunicadores abriendo un dialogo sin tregua, con el fin de informar sobres las consecuencias sociales e individuales que estas adiciones pueden provocar.

Con esta estrategia se busca no criminalizar a los consumidores, sino que se respeten sus derechos humanos, se buscara a quienes lo requieran sea canalizados a centros especializados para su atención y tratamiento.

Es una estrategia nacional que cuenta con tres pilares principales que son: educación, salud y comunicación.

En la educación es un plan el cual se forma maestro en la prevención de adiciones y se capacitan a los padres de familia para la detección, prevención y canalización para el tratamiento de las adicciones, se busca que más de 200 mil escuelas públicas de educación básica se conviertan en centro de acción comunitaria.

Plan salud: se crea una red nacional de atención para el tratamiento y rehabilitación de personas con dependencia a las adiciones y se refuerza la prevención e información, se organizan talleres, jornadas, foros y concursos abiertos al público en general, con participación de los expertos.

Plan comunicación se basa en cuatro etapas importantes:

- Escuchemos primeros
- Date cuenta
- Dialoguemos
- Cuidémonos entre todos

Ya que los medios de comunicación son un papel importe y fundamental, en el cual se crea programas y series dirigidas a niños, niñas y adolescentes, con espacios para difundir información, producir capsula y programas para emisión de radio, en el cual hay importantes criterios para la elaboración de estos programas como el no estigmatizar, criminalizar o discriminar, además de ser flexibles para modificar y reforzar sus contenidos.

A través de los espacios oficiales como redes sociales se difundirán spots destinados a crear conciencia del problema, así como mostrar sus consecuencias e informar de las opciones de tratamiento y reforzar el mensaje de ayuda y la no discriminación.

También se diseñará aplicaciones para el teléfono celular que permita a los usuarios obtener información de los efectos de las drogas legales e ilegales, conocer la ubicación de los centros de atención y expresar opiniones, propuestas y recomendaciones acerca de las estrategias y sus acciones.

Existe un museo Itineral con instalaciones interactivas que recorre el país para que las personas puedan conocer mas detalle los efectos del consumo de sustancias adictivas, a través de una experiencia sensorial y directa.

Los circos con los recursos de comunicación propios y espectáculos, se abordarán los temas claves con una estrategia de forma lúdica y para toda la familia.

CONCLUSIÓN

Las drogas son un tema que se deben abordar hoy en día ya que cada ves niños y adolescentes consumen algún tipo de droga sin saber las consecuencias que este traería de manera individual, familiar y social, que tiene una acción sin precedentes, pero gracias a los medios de comunicación se puede llegar a más lugares estimulando la promoción social.

Bibliografía

Estrategia nacional de prevención de adicciones.pdf